

# *Le Venezuela invite de nouveau l'ONU à accompagner les élections présidentielles*

---



Caracas, 19 mars (RHC)- Le gouvernement vénézuélien a réaffirmé que n'importe quelle organisation internationale et spécialement l'ONU, est invité à accompagner les élections présidentielles du 20 mai prochain.

« N'importe qui peut venir au Venezuela pour les élections » a signalé hier le ministre pour la Communication et l'Information, Jorge Rodríguez dans une interview avec la chaîne de télévision privée

« Venevision ».

Il a signalé que tant l'exécutif que l'opposition promeuvent l'accompagnement d'une mission de l'ONU, tout comme il a été prouvé lors de la récente visite du candidat présidentiel Henry Falcón au siège de l'ONU à New York où il a été appuyé par l'ambassadeur du Venezuela aux Nations Unies, Samuel Moncada.

« Les élections au Venezuela sont largement accompagnées par des experts électoraux » a indiqué Jorge Rodríguez faisant référence aux critiques faites par des secteurs de l'opposition.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/157840-le-venezuela-invite-de-nouveau-lonu-a-accompagner-les-elections-presidentielles>



**Radio Habana Cuba**